## L'appui à la cause des 5 est renouvelé en Argentine et au Salvador



Buenos Aires, San Salvador, 13 octobre (RHC).- Le Comité Argentin pour la Libération des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis a convoqué une simultanée d'échecs à Buenos Aires pour sensibiliser la population avec la lutte pour la libération des 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis. René González et Fernando Gonzalez, deux des 5, ont déjà purgé la totalité de leurs peines et se trouvent à Cuba.

La simultanée aura lieu sous la devise « Du Ché à Tony, de Cuba à l'Argentine », sur l'esplanade de l'Obélisque de Buenos Aires.

Le Comité Argentin pour la Libération des 5, qui regroupe des élus, des syndicalistes, des professeurs d'université et des membres de plusieurs partis et d'organisations sociales, mène une campagne active en faveur de la libération de Gerardo Hernández, d'Antonio Guerrero et de Ramón Labañino.

Par ailleurs au Salvador, des habitants de la localité de San Antonio de Los Ranchos, dans le département de Chalatenango ont organisé des spectacles de théâtre, de

danse, de poésie, de musique et de photographie pour réaffirmer leur solidarité avec les 5. Ils ont exigé la libération des 3 antiterrotistes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.



## Radio Habana Cuba